

Jahresversammlung 2021 fällt aus - schriftliche Information

Liebe Sportlerinnen und Sportler,
liebe Leiterinnen, liebe Assistentinnen und Assistenten, liebe Helferinnen und Helfer
liebe Passivmitglieder

Wir müssen auch die diesjährige Jahresversammlung aus Pandemie-Gründen absagen. Darum erhaltet ihr anbei die Unterlagen, die wir auch an der Jahresversammlung verteilt hätten:

- Jahresbericht 2020 des Präsidenten, Daniel Mörgeli
- Jahresbericht der Technischen Leiterin Turnen, Sandra Patonay
- Jahresbericht der Technischen Leiterin Schwimmen, Brigitte Hascher
- Jahresrechnung 2020 und ...
- Budget 2021, beides von unserer Kassierin Elisabeth Hefti
- Revisorenbericht unserer Revisoren Marianne Müller und Rolf Brunner
- Jahresprogramm 2021 (Stand Ende Februar)
- Beitragsrechnung 2021

Nachstehend noch ein paar separate Informationen zu einzelnen Beilagen und Traktanden, die wir an der Versammlung behandelt hätten:

Jahresrechnung

An der Vorstandssitzung vom 10. Februar 2021 wurde die Jahresrechnung 2020 mit dem positiven Abschluss von Fr. 1'838.00 für gut befunden und Elisabeth Hefti ihre Arbeit verdankt. Auch die Revisoren empfehlen die Annahme der Jahresrechnung.

Im Jahr 2020 haben wir von PluSport Schweiz (bzw. vom Bundesamt für Sozialversicherungen) die vollen Beiträge erhalten, obwohl wir nur einen Bruchteil der Sportlektionen haben anbieten können. Wir haben diese «überschüssigen» Beiträge bereits zurückgestellt, falls diese zurückbezahlt werden müssten. Somit sind wir auf der sicheren Seite.

Budget 2021

Das Budget 2021, welches mit einem Verlust von Fr. 1'500.00 abschliesst, haben wir eher vorsichtig gestaltet.

Bei Fragen zu Jahresrechnung/Budget dürft ihr gerne unsere Kassierin, Elisabeth Hefti, kontaktieren (071 642 35 71 / hefti.elisabeth@gmail.com).

Jahresprogramm

Das mitgeschickte Jahresprogramm entspricht dem aktuellen Stand kurz vor dem Versand. Wir haben im vergangenen Jahr ja gelernt, dass wir uns immer wieder anpassen müssen.

Fürs 2021 haben wir uns vorgenommen, dass wenn Veranstaltungen wie z.B. ein Volleyballturnier Corona-bedingt abgesagt wird, wir ein Alternativprogramm anbieten möchten. Da bleiben wir dran und informieren euch laufend.

Wahlen

2021 wäre ein Wahljahr gewesen. Es haben aber alle Vorstandsmitglieder und Revisoren zugesagt, sicher bis zur nächsten Jahresversammlung dabeizubleiben. Wir sind optimistisch, nächstes Jahr wieder eine «normale» Jahresversammlung durchführen zu können.

Jubiläen

Dieses Jahr feiern Susi Rutishauser (15 Jahre) und Iris Gasser (20 Jahre) langjährige Mitgliedschaften in unserem Verein. Wir gratulieren den beiden herzlich und danken für ihre Treue!

Rücktritt als langjährige Leiterin

Ende 2020 hat Christa Ackermann ihr langjähriges Engagement bei uns im Verein beendet. Per 1. Januar 2003 wurde sie bei uns im PluSport aufgenommen und hat sich dann viele Jahre als Behindertensportleiterin für attraktive Sportlektionen eingesetzt. Als sie im 2015 die technische Leitung abgegeben hat, konnten wir sie mit der Ehrenmitgliedschaft auszeichnen. Aber sie hat sich bei uns trotzdem weiter als Leiterin engagiert und das war ganz toll!

Liebe Christa, wir danken dir ganz herzlich, dass du uns so viele Jahre mit deiner Tatkraft angespornt, mitgerissen und unterstützt hast! Du warst auch immer sehr erfolgreich bemüht, neue Menschen fürs Helfen, Assistieren und Leiten zu begeistern.

Geniesse nun deine Ehrenmitgliedschaft und wir freuen uns auf zukünftige Begegnungen mit dir!

Allgemeines & Corona

Wir sind auch dieses Jahr gefordert, die Pandemie zwingt uns immer noch eigene Regeln auf. Wir nehmen die Herausforderung an und versuchen, möglichst immer wieder Formen zu finden, uns zu treffen und Sportlektionen anzubieten (alles im legalen Rahmen natürlich ;-). Darum...

Alternative Treff- und Trainingsformen!

Das Leiterteam **Schwimmen bietet ab 6. März "Ohne Wasser-Schwimmertreffen"** an. Brigitte hat die Schwimmerinnen und Schwimmer bereits separat angeschrieben.

Und das **Leiterteam Turnen möchte mit euch ab Montag, 8. März Outdoor-Sport** rund um die Paul Reinhart-Turnhalle und in Weinfeldern machen:

Unter Einhaltung der aktuellen Schutzmassnahmen werdet ihr in kleinen Gruppen begleitet walken oder joggen gehen. Das Online-Turnen wird aber bis zu den Frühlingsferien parallel beibehalten. Sie beiliegendes Jahresprogramm. Nach den Frühlingsferien wird die Situation wieder neu beurteilt.

Start für die Outdoor-Sportstunden ist jeweils am Montag **vor der Paul Reinhart-Turnhalle um 16.45 Uhr für die Bewegungsgruppe und um 18.00 Uhr für die Fitnessgruppe.**

Es kommt keine weitere Information von Sandra und Anmeldung braucht es auch keine.

Also, meldet euch bei Elisabeth oder mir, wenn ihr Fragen zur Jahresversammlung bzw. zu den Unterlagen habt oder bezüglich Turnbetrieb direkt bei eurer Technischen Leiterin, Sandra oder Brigitte.

Hebed eu sorg, bliibed gsund und fit und bis bald!

Herzliche Grüsse
PluSport Weinfeldern



Elisabeth Hefti
Kassierin



Daniel Mörgeli
Präsident

Für den Vorstand: